

Zurich, le 09.07.2020

Campagne nationale de sensibilisation

Les ambassadeurs IGSU au service d'un été propre à Bulle

Après une pause due au coronavirus, les équipes d'ambassadeurs de la Communauté d'intérêts pour un monde propre (IGSU) veillent à nouveau à prévenir le littering. Aujourd'hui et le 16 juillet, elles seront à Bulle pour sensibiliser à la problématique du littering tout en ramassant les déchets sauvages.

La pandémie a également freiné les ambassadeurs IGSU. Les mesures de précaution ont longtemps empêché leurs interventions. Néanmoins, l'assouplissement des mesures leur permet à présent de s'engager à nouveau en faveur d'un monde plus propre et contre le littering. Aujourd'hui et le 16 juillet, les équipes d'ambassadeurs IGSU seront à Bulle. Elles sillonneront la ville, le marché et les parcs publics avec leurs «recyclingmobiles». «Nous sommes très heureux que, cette année également, les ambassadeurs IGSU soutiennent nos efforts contre le littering», indique Bertrand Niquille, chef du Centre d'entretien à Bulle. «Car le littering gâche le caractère idyllique de notre petite ville, et nous voulons que nos habitants et nos touristes se sentent bien à Bulle.»

Une histoire florissante de longue date

Depuis 2007, les équipes d'ambassadeurs IGSU parcourent chaque année d'avril à septembre plus de 50 villes et communes suisses, où elles abordent les passant(e)s pour leur parler du littering et du recyclage. Les élèves sont également sensibilisés à la problématique du littering grâce à des ateliers et des actions pendant les pauses.

Plusieurs fronts contre le littering

En sa qualité de centre de compétences contre le littering, IGSU ne restreint pas son action aux interventions de ses ambassadeurs. Avec le concours de l'Office fédéral de l'environnement (OFEV), de l'Association suisse Infrastructures communales ASIC et de la fondation Pusch, l'IGSU organisera cette année son Clean-Up-Day national les 11 et 12 septembre. L'IGSU décerne en outre le label No Littering aux villes, communes et écoles qui s'engagent activement contre le littering et soutient des institutions lors de la mise en œuvre de projets de parrainage de sites.

Au cours de l'été, les ambassadeurs IGSU seront en mission dans toutes les régions du pays:

<http://www.igsu.ch/fr/ambassadeurs-igsu/la-tourne-2020/>

Contact médias

- Service médias de l'IGSU, téléphone 043 500 19 91
- Jorrit Bachmann, responsable de projet ambassadeurs IGSU, téléphone 078 733 07 78
- Bertrand Niquille, chef du Centre d'entretien, Bulle, téléphone 026 919 18 85

Communauté d'intérêts pour un monde propre (IGSU)

L'IGSU est le centre de compétences suisse contre le littering. Depuis 2007, l'IGSU s'engage pour la défense d'une Suisse propre à travers des mesures de sensibilisation préventive à échelle nationale. L'une des mesures les plus connues de l'IGSU est le Clean-Up-Day national, qui a lieu cette année les 11 et 12 septembre. L'IGSU travaille en coopération avec la Coopérative IGORA pour le recyclage de l'aluminium, PET-Recycling Schweiz, VetroSwiss, 20 minutes, Swiss Cigarette, McDonald's Suisse, Migros, Coop, Valora et International Chewing Gum Association. En parallèle, celles-ci s'engagent contre le littering par le biais de leurs propres activités et implantent par exemple des poubelles supplémentaires ou réalisent des tournées de nettoyage.